

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Tennis Québec annonce l'arrivée de Julie Vézina en tant que Directrice générale

Montréal, le 3 octobre 2024,

Tennis Québec est fière d'annoncer la nomination de Julie Vézina au poste de Directrice générale. Forte d'une expérience de gestion et de résultats marquants dans les milieux sportifs québécois et national depuis plusieurs années, Julie apportera à notre équipe une vision stratégique ciblée et une passion contagieuse pour la promotion et le développement du tennis à tous les niveaux.

#### Un parcours marqué par le leadership et l'innovation

Après ses débuts comme entraîneuse de haut niveau, Julie Vézina a consacré sa carrière à la gestion de plusieurs organisations sportives, occupant des postes de direction générale au sein de Ringuette Canada, Natation Artistique Québec, le club CAMO et plus récemment à Égale Action. Elle a su transformer ces organisations grâce à ses compétences en gestion de changement, en planification stratégique et en développant des programmes innovants.

« Nous sommes ravis d'accueillir Julie Vézina au sein de Tennis Québec. Au terme d'un processus de recrutement mené par un comité spécial de notre Conseil d'administration, Julie s'est démarquée par sa compréhension et sa vision du sport, sa vaste expérience de gestion et son doigté de rassembleuse menant à une progression impressionnante des organisations qu'elle a dirigées. Ses résultats concrets au sein d'organisations sportives de premier plan, sa motivation à accélérer notre croissance combinée à son talent de mobilisatrice des équipes en font la personne idéale pour mener Tennis Québec vers de nouveaux sommets », a déclaré Christiane Bergevin, présidente de Tennis Québec.

#### Un engagement envers l'accessibilité et l'excellence sportive

Au cours de sa carrière, Julie a mis en place des initiatives d'inclusion, d'accessibilité et de diversité dans le sport. À Ringuette Canada, elle a contribué à l'augmentation significative des inscriptions et des partenariats et revenus, tout en renforçant les valeurs d'intégrité et de sport sain et sécuritaire. Elle est également lauréate du prix « Initiative de l'année » au Gala Femmes d'Influence 2022 d'Égale Action pour son engagement envers l'intégrité dans le sport.

« C'est avec beaucoup d'enthousiasme que j'ai accepté ce nouveau défi et que je rejoins l'équipe dynamique de Tennis Québec. Le développement du tennis au Québec, ainsi que l'accessibilité de ce sport pour tous, sont des priorités qui me tiennent à cœur. Je suis impatiente de collaborer avec les clubs, les joueurs, et les partenaires pour faire grandir le tennis dans toutes les régions et permettre à un plus grand nombre de Québécois de découvrir et de pratiquer ce merveilleux sport », a déclaré Julie Vézina, nouvelle Directrice générale de Tennis Québec.

Julie Vézina est bachelière en activité physique, kinésiologie (UQAM). Elle a aussi complété un DESS en gestion avec mention d'excellence (HEC Montréal) et un certificat de formation en développement et gestion de la dimension éthique des organisations de sport et de loisir (HEC Montréal) et elle est bilingue. Elle entrera en fonction le 21 octobre prochain et nous lui souhaitons la bienvenue!

### À propos de Tennis Québec :

Fondée il y a plus de 100 ans, Tennis Québec est une organisation sans but lucratif comptant quelque 35 000 membres individuels, majoritairement affiliés à plus d'une centaine de clubs intérieurs, extérieurs et municipalités. Tennis Québec a pour mission de stimuler la pratique du tennis et de le rendre accessible à travers le Québec grâce à des programmes participatifs et compétitifs. Tennis Québec valorise l'excellence, la passion, l'inclusion, la collaboration et l'éthique, offrant ainsi un environnement sécuritaire et respectueux pour tous les amateurs de tennis, du débutant au compétiteur de haut niveau.

### Renseignements :

Demian Aquino

*Gestionnaire, communications et image de marque*

[demian.aquino@tennis.qc.ca](mailto:demian.aquino@tennis.qc.ca)